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Губернатор Евгений Куйвашев на 
выездном заседании антикризис-
ного штаба по продовольственной 
безопасности в Красноуфимске 
дал поручения по поддержке сель-
ского хозяйства в Свердловской 
области

Одна из ключевых задач – привлече-
ние молодых высококвалифицирован-
ных специалистов, помощь аграриям и 
развитие сельских территорий.

– Традиционно Урал считают про-
мышленным краем. Но мне кажется, 
пришло время сломать этот стере-
отип и сделать сельское хозяйство 
новой точкой роста нашей области. 
Более того, задача Президента Рос-
сии дает нам такую возможность. 
Последние десять лет мы стремимся 
к тому, чтобы полностью обеспечи-
вать себя продуктами питания и уже 
достигли неплохих показателей. Мы 
полностью обеспечиваем себя карто-
фелем и яйцом, хорошие показатели у 
нас по молоку и мясу, – сказал губер-
натор.

По его словам, в Свердловской обла-

сти в последние годы создано немало 
инновационных сельскохозяйствен-
ных производств, и такие точки роста 
должны появляться на карте региона 
каждый год. Кроме того, областные 
власти постоянно ведут переговоры с 
торговыми сетями, чтобы на полках 
было представлено как можно больше 
уральских брендов и товаров. Стоит 
отметить, что и сам Евгений Куйвашев 
периодически заходит в магазины, 
чтобы проверить, как обстоят дела.

Особо губернатор подчеркнул: тем-
пы развития отрасли напрямую зави-
сят от того, насколько высококласс-
ные кадры работают на селе. Поэтому 
нужно наращивать компетенции у мо-
лодых специалистов, повышать пре-
стиж профессии, активнее продвигать 
аграрные специальности и привлекать 
абитуриентов. Необходимая для это-
го образовательная и инновационная 
база в Свердловской области есть.

Есть в Свердловской области и 
успешный опыт привлечения в сель-
скую местность специалистов в сфе-
ре здравоохранения. Программы 
«Земский доктор» и «Земский фель-
дшер» отлично зарекомендовали себя 
и пользуются стабильным спросом. 
Евгений Куйвашев поручил прора-
ботать вопрос создания аналогичной 

программы для молодых профессио-
налов в аграрной сфере. Кроме того, 
правительство области вместе с про-
фильным комитетом Заксобрания и 
аграрным университетом проработают 
вопрос предоставления жилья студен-
там-целевикам.

Еще одно направление работы – под-
держка тех, кто хочет заняться сель-
ским хозяйством с нуля. В этом году в 
регионе введена программа «Земля за 
1 рубль», когда у людей появилась воз-
можность очень дешево взять в аренду 
участки, относящиеся к категории зе-
мель сельскохозяйственного назначе-
ния, находящейся в государственной 
собственности или относящейся к не-
разграниченным землям. Эта програм-
ма может быть продлена и на следую-
щие годы.

Ежегодно Свердловская область на 
финансирование сельского хозяйства 
направляет свыше 4 миллиардов ру-
блей. Средства идут на развитие прио-
ритетных отраслей, приобретение тех-
ники и оборудования, строительство 
и реконструкцию молочных ферм, 
предоставление льготных кредитов. 
По поручению губернатора министр 
АПК региона будет держать под лич-
ным контролем своевременность до-
ведения денег до аграриев.

Евгений Куйвашев нацелил глав му-
ниципалитетов на восстановление ма-
невренных фондов жилья

Глава региона выразил обеспокоенность 
тем, что люди, попавшие в сложную жиз-
ненную ситуацию, пострадавшие от пожа-
ра, просят помощи от муниципалитета, а 
получают в ответ только отписки. 

– Я хочу обратить внимание глав тер-
риторий: такой ситуации быть не долж-
но. По моим данным, маневренного фон-
да в области практически не осталось. 
Даже в Екатеринбурге, Нижнем Тагиле 
и Каменске-Уральском — только единич-
ные дома. Коллеги, я настоятельно про-
шу отнестись к этой теме серьезно и в 
ближайшие недели решить, что в вашей 
конкретной территории можно сделать 
по этому вопросу. Осенью я проведу от-
дельное совещание по маневренному фон-
ду. Отчитываться придется всем, – ска-
зал губернатор.

В Свердловской области ежегодно проис-
ходит большое количество пожаров в част-
ных и многоквартирных домах. Люди оста-
ются без единственного жилья. По закону 
погорельцы могут получить в жилье из ма-
невренного фонда взамен сгоревшего. Но 
местные власти эту проблему не решают: 
маневренного фонда нет почти ни в одном 
городе области. Почти все муниципальное 
жилье приватизировано. На балансе мест-
ных администраций остались единичные 
дома и те не в лучшем состоянии.

Поэтому люди вынуждены обращать-
ся лично к губернатору. За последние три 
года поступило 107 обращений с просьбой 
о помощи. Губернатор лично обращается к 
мэрам и просит их обратить внимание на 
жителей с тяжелыми ситуациями: когда без 
домов остаются многодетные семьи, мате-
ри-одиночки, инвалиды. Глава региона так-
же подключает к историям с погорельцами 
правительство. 

Свердловские 
учителя про-
должат полу-
чать надбавки за 
классное руко-
водство 
 
Губернатор Ев-

гений Куйвашев 
рассказал, что уда-
лось сохранить 
финансирование 
этого направле-
ния вплоть до 2024 
года. Председатель 
Правительства РФ 
Михаил Мишустин 
подписал распоря-
жение Правитель-
ства РФ, согласно 
которому Свердлов-
ская область полу-
чит около семи мил-
лиардов рублей на 
эти цели.    

– Я благодарен 
нашим учителям за 
их труд, за каждод-
невную работу с на-
шими детьми. Мы 
всегда стараемся 
поддерживать на-

ших педагогов. Над-
бавки за классное 
руководство очень 
важны. Теперь бла-
годаря федерально-
му правительству 
нам удалось гаран-
тировать их выпла-
ты в течение трех 
лет. Родители мо-
гут быть уверены, 
что дети находят-
ся под надежным 
присмотром, – ска-
зал Евгений Куйва-
шев.

В регионе насчи-
тывается более 24 ты-
сяч педагогических 
работников, осущест-
вляющих классное 
руководство в шко-
лах. С 2020 года вы-
платы в размере пяти 
тысяч рублей также 
получают классные 
руководители иных 
образовательных ор-
ганизаций, реализу-
ющих общеобразова-
тельные программы. 
Например, учителя 

в кадетских или кор-
рекционных школах, 
которые находятся в 
составе учреждений 
среднего професси-
онального образова-
ния.

Как рассказывают 
педагоги, выплаты, 
введенные в 2020 
году, стали суще-
ственной поддерж-
кой учителям и до-
бавили мотивацию 
вести внеурочную 
работу.

Обсудили развитие 
«второй столицы об-
ласти» с молодыми 
металлургами 

Губернатор Евгений 
Куйвашев в преддве-
рии Дня металлурга 
в минувшую пятницу 
встретился с молоды-
ми профессионалами, 
работающими на Ниж-
нетагильском металлур-
гическом заводе (ЕВРАЗ 
НТМК), чтобы обсудить 
вопросы укрепления по-
зиций Свердловской об-
ласти, развития Нижне-
го Тагила и поддержки 
молодежи. 

Отвечая на вопросы 
молодых людей, Евге-
ний Куйвашев отметил, 
что главный капитал 
городов – не заводы, а 
люди. Именно поэтому 
так много внимания уде-
ляется благоустройству 
городских пространств, 
решению вопросов с 

экологией, строитель-
ству. 

– Должна быть до-
стойная зарплата, охра-
на труда, корпоратив-
ная работа. Но самое 
важное – то, как соз-
дается качество жизни 
вокруг человека. Получе-
ние достойного образо-
вания, благоустроенные 
парки, скверы и дворы. 
Отремонтированные 
дороги, качественное 
медицинское обслужи-
вание. Когда решается 
весь этот комплекс во-
просов, тогда из города 
незачем уезжать, – ска-
зал глава региона. 

Во время разговора 
с молодежью Нижнего 
Тагила губернатор также 
подчеркнул, что Сверд-
ловская область много 
лет укрепляла свои по-
зиции в промышлен-
ности. Этот запас проч-
ности помог пройти 
сложный период панде-

мии, поможет преодо-
леть и текущие эконо-
мические трудности. Об 
этом говорят и цифры: 
зарплаты на промпред-
приятиях на 12% выше 
среднеобластных, толь-
ко с начала кризисного 
года в области откры-
лись восемь новых про-
изводств. Объем отгру-
женной промышленной 
продукции по полному 
кругу организаций в ян-
варе – апреле 2022 года 
превысил 1,1 триллиона 
рублей – это на четверть 
больше, чем годом ра-
нее.

В Свердловской обла-
сти дети до 7 лет смо-
гут бесплатно ездить 
в электричках

Губернатор Евгений 
Куйвашев поручил Реги-
ональной энергетической 
комиссии закрепить до-
кументами решение о 
бесплатном проезде на 
электричках детей до 7 
лет. Соответствующее 
постановление принято 
РЭК в прошлую среду.

В Свердловской обла-
сти до сих пор перевоз-

чикам компенсировал-
ся бесплатный проезд в 
пригородном железнодо-
рожном транспорте для 
детей не старше 5 лет. 
Сейчас ездить бесплат-
но с родителями в элек-
тричках смогут дети до 7 
лет включительно. Ком-
пенсацию транспорт-
ные компании получат 
из средств областного 
бюджета. Постановле-
ние приведено в соответ-
ствие с федеральным за-
коном, принятом в июне 
этого года.

Поддержка 
свердловского АПК

«Отчитываться 
придется всем»

Сохранят выплаты педагогам Когда из родного города 
незачем уезжать

Продлили для дошкольников

Новости региона


